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Il Gruppo di Riesame si è riunito, per la discussione degli argomenti 

riportati nella Scheda di Monitoraggio Annuale, il giorno 26 Agosto 

alle ore 09:00  

Oggetti della discussione:  

Si porta a discussione la scheda di Monitoraggio annuale, riportando 

i problemi emersi dagli indicatori e proponendo possibili soluzioni: 

Dall’analisi degli indicatori, relativi all’internalizzazione, siamo sotto alla 

media geografica nazionale. Il numero degli studenti che partecipano ai 

progetti Erasmus e Overseas però è alto; il dato non rispecchia la reale 

adesione ai programmi internazionali, poiché non essendoci stretta 

corrispondenza con i corsi, i CFU professionalizzanti pur svolti 

integralmente nella sede ospitante sono acquisiti successivamente, in 

quanto la maggioranza degli esami è sostenuti in sede con i nostri docenti. 

 

Gli studenti che proseguono la carriera nel sistema universitario al II 

anno è inferiore alla media di area geografica e nazionale poiché tra 

il II e III anno abbiamo uno sbarramento più rigido rispetto agli altri 

atenei. La Commissione Didattica insieme al CCL hanno provveduto 

a risolvere il problema, rendendo meno rigido il blocco. I risultati 

saranno visibili dall’ a.a 2021/2022. 

La criticità evidenziata, soprattutto dallo scorso Anno Accademico, è 

l’insoddisfazione dei nostri studenti relativamente all’attività 

professionalizzante pratica. Ciò è dovuto ad una diminuzione delle 

prestazioni cliniche (diminuzione postazione di lavoro, da 51 riuniti a 34 e 

del personale strutturato), determinando questo malcontento. Inoltre il 

fattore Covid ha ulteriormente ridotto le frequenze nei reparti però la 

didattica frontale (lezioni, esami e tesi) non hanno subito variazioni, 

procedendo con il sistema on line. 



A tale proposito il Consiglio di Corso di Laurea insieme al Coordinatore 

ha ulteriormente segnalato il problema alle autorità accademiche (Rettore 

e Preside), ma soprattutto al Direttore Generale del Policlinico di Tor 

Vergata, indicando anche possibili soluzioni, senza avere a tutt’oggi una 

risposta. 

Comunque si evince dall’analisi degli indicatori che il corso ha un 

ottimo livello di regolarità delle carriere, dimostrato dal numero di 

studenti che finiscono regolarmente il Corso e che trovano 

occupabilità a 3 anni dalla Laurea. 

 

 


